

DURANTE LOS ÚLTIMOS DIEZ AÑOS

Más de 700 personas estuvieron privadas de libertad siendo inocentes en el Maule

Proyecto Inocentes. Según las cifras entregadas por la Defensoría Penal Pública, entre 2013 y 2023, un total de 766 individuos debieron estar en prisión preventiva durante la investigación de sus causas. De ese universo, 692 son hombres y 74, mujeres.

TALCA. En el marco de la conmemoración de los diez años del "Proyecto Inocentes" de la Defensoría Penal Pública, el defensor regional del Maule, José Luis Craig, dio a conocer que entre 2013 y 2023, un total de 766 personas inocentes -692 hombres y 74 mujeres- estuvieron en prisión preventiva durante la investigación de sus respectivas causas, en la región. Desde la entrada en vigencia de la Reforma Procesal Penal en la zona, en 2001 a la fecha, el total de inocentes privados de libertad asciende a 1.651 personas, mientras que la cifra de ino-



"Uno de los objetivos que siempre tuvo esta iniciativa es brindar un espacio de reparación", comentó el defensor regional, José Luis Craig.

centes que estuvieron en prisión preventiva entre 2022 y lo que va de 2023, alcanza a los 60 individuos.

OBJETIVOS

Al respecto, el defensor regional destacó que "el Proyecto Inocentes, que nació hace 10 años y por el cual estamos conmemorando su primera década de vida, siempre tuvo dos objetivos bien marcados: el primero es constituir un espacio de reflexión con el fin de detectar las fallas del sistema que hacen que un inocente deba estar privado de libertad durante una etapa del proceso,

hasta que se decrete su completa exoneración del mismo y, detectando esas fallas, proponer, al sistema penal y a las instituciones respectivas, una mejora para que ojalá esos errores no se sigan repitiendo". "El segundo objetivo -agregó- es brindar un espacio de reparación, aunque sea muy modesto, para las personas que han sufrido el infortunio de estar privados de libertad, siendo totalmente inocentes, por un delito que o no existió, o no cometieron".

REPARACIÓN

"Asimismo, creemos que visibilizar las historias de

estas personas a través de la página web del Proyecto Inocentes, implica un gesto de reparación, además de permitir que, gracias a alianzas con estudios de abogados, se presenten eventuales demandas contra el Estado para lograr una indemnización y brindar apoyo de todo tipo, a las persona que se vieron afectadas habiéndoseles privado de libertad siendo inocentes, para efectos de superar la falta de oportunidades laborales y los problemas psicológicos generados por estar en una cárcel como las que conocemos en Chile", explicó José Luis Craig.

GRACIAS A INICIATIVAS FINANCIADAS POR EL GORE MAULE

Retiro y Romeral cuentan con nuevas y modernas ambulancias

RETIRO-ROMERAL. El Gobierno Regional del Maule realizó la entrega de cinco ambulancias para los departamentos de Salud de Retiro y Romeral, proyectos financiados a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) del Gobierno Regional del Maule y que significó una inversión superior a los 250 millones de pesos, que irán en directo beneficio de los habitantes de cada una de las comunas. A la comuna de Retiro se le entregaron dos ambulancias por un monto de inversión de 151 millones de pesos. "Estamos concretando un compromiso que hicimos desde el Gobierno Regional con nuestro al-

calde Rodrigo Ramírez. Valoramos el apoyo a esta iniciativa por parte de los consejeros regionales. Dotar de ambulancias a los departamentos comunales de salud es una herramienta fundamental para que nuestros pacientes puedan tener atención rápida y oportuna y para que puedan trasladarse no sólo para las atenciones intercomunales, sino que también para cuando acuden a otros centros asistenciales", comentó la gobernadora regional, Cristina Bravo.

Rodrigo Ramírez, alcalde de Retiro, aseguró que "para nosotros es muy importante recibir dos ambulancias, ya que a través de nuestro presupuesto es

casi imposible que podamos adquirir dos vehículos de esta naturaleza: vienen dos ambulancias más y a través de nuestro equipo postulamos iniciativas y estamos muy contentos de poder renovar este parque de ambulancias".

En tanto, a la comuna de Romeral se le entregaron tres ambulancias que tuvieron un valor de 232 millones de pesos. En la oportunidad, Cristina Bravo, manifestó que "entregamos tres ambulancias muy necesarias para fortalecer la atención primaria y estamos muy agradecidos de la gestión del municipio por presentarnos estos proyectos que mejoran la calidad de



Las ambulancias, dos para Retiro y tres para Romeral, ya están en las comunas.

vida de todos los habitantes". Por último, el alcalde, Carlos Vergara, aprovechó la oportunidad para

agradecer "a la gobernadora regional, Cristina Bravo y a todo el Consejo Regional, por la entrega de estas ambulancias de

una inversión cercana a los 250 millones de pesos y que estarán al servicio de la comunidad romeralina".